

## **Kölner Abend und Wirtschaftsdialog am Wörthersee – Teambuilding-Vortrag von FC-Coach Peter Stöger**

**Köln/Klagenfurt/Velden, 13. Mai 2016** – Der 1. Kölner Abend in Kärnten ist inzwischen eine Veranstaltung mit Tradition. Bereits zum siebten Mal lädt Initiator Jürgen „Blacky“ Schwarz Kölner und Kärntner am **27. und 28. Mai 2016** zum kulturellen Austausch, dieses Jahr in den traumhaften Sol Beachclub im Hotel Parks Velden. Zahlreiche Prominente aus Köln und Österreich haben ihr Kommen bereits zugesagt, darunter Hans-Werner Bartsch (Bürgermeister der Stadt Köln), 1. FC Köln-Trainer Peter Stöger, Alexander Bade (Torwarttrainer 1. FC Köln), Fernsehlegende Jean Pütz (WDR, ZDF), Sternekoch Dominic Jeske, Andrea Schönenborn (Sängerin, TV-Moderatorin), Lukas Wachten (TV- und Radio-Moderator), Miss Jamaika 2014, Lee Chen Schwarz, Micky Brühl (Sänger & Veldenbotschafter), Karl-Heinz Merfeld (Leiter Wirtschaftsförderung Köln), Christian Kerner (Geschäftsführer Kölner Brauereiverband) sowie hochrangige Wirtschaftsvertreter unter anderem der STRABAG AG und von Infineon Technologie Austria GmbH (Frau Dipl. Ing. Dr. Sabine Herlitschka, MBA, Vorstandsvorsitzende & CTO).

Der gesellschaftliche Höhepunkt der viertägigen Reise wird erneut der Kölner Abend sein, der dieses Mal am Fr. 27. Mai, 19 Uhr, im traumhaft gelegenen Sol Beachclub direkt am Wörthersee stattfindet. Neben frisch gezapftem Früh-Kölsch und Hirter Märzenbier erwartet die Gäste ein Köln-Kärntner Buffet mit Spezialitäten des Kölner Sternekochs Dominic Jeske („La Société“), der zudem erstmals die „Pizza Colonia“ seines kongenialen Partners, TV-Koch Mario Kotaska, präsentieren wird. Neben den kulinarischen Erlebnissen stehen traditionell der kulturelle Austausch sowie die Intensivierung der in den letzten Jahren geknüpften wirtschaftlichen und freundschaftlichen Kontakte zwischen Kärntnern und Kölnern im Vordergrund. Auch musikalisch wird den Gästen einiges geboten. Die Kölner Top-Gruppe „Cöllner“ ist zum ersten Mal beim Kölner Abend dabei, für Frontmann Sepp Ferner, der gebürtiger Österreicher und bekennender Kölner ist, ein Heimspiel in jeglicher Hinsicht.

### **Teambuilding-Vortrag von Peter Stöger**

Aber nicht nur der 1. Kölner Abend hält tolle Attraktionen bereit, auch das Rahmenprogramm kann sich sehen lassen. In Kooperation mit der Wirtschaftskammer Kärnten und der Industriellenvereinigung Kärnten führt der Wirtschaftsclub Köln am Freitagvormittag um 11 Uhr (Einlass 10.30 Uhr) den traditionellen Köln-Kärntner-Wirtschaftsdialog durch. „In den letzten Jahren haben wir diese Veranstaltung mit viel Erfolg durchgeführt, weil wir neben dem Kölner Abend, bei dem der Spaß im Vordergrund steht, eine weitere Veranstaltung benötigt haben, bei der von den vielen hochrangigen Vertretern beider Regionen konzentriert an wirtschaftlichen Themen gearbeitet werden kann“, erklärt Veranstalter Schwarz, der den Wirtschaftsdialog in Auftrag des Wirtschaftsclub Köln organisiert. „Dadurch sind bereits einige spannende Kooperationen entstanden und diesem wirtschaftlichen Aspekt wollen wir nun erneut den passenden Rahmen geben. Dass wir mit Frau Herlitschka eine herausragende Persönlichkeit der heimischen Wirtschaft gewinnen konnten, zeigt das enorme Interesse an dieser Veranstaltung“ so Christian Kerner, Geschäftsführender Vorstand des Wirtschaftsclubs Köln und Geschäftsführer des Kölner Brauereiverbandes, der den Wirtschaftsdialog moderiert. Er freut sich, die Veranstaltung im traumhaft gelegenen Schloss Seefeld, in Pörschach am Wörthersee, erneut durchführen zu können und unterstützt diese einmalige Initiative mit viel Engagement: „Kärnten ist durch seine Lage im Dreiländereck und seine Infrastruktur sehr interessant für uns Kölner Unternehmer. Hinzu kommt, dass wir mit dem Flieger vom Flughafen Köln/Bonn in einer Stunde in Klagenfurt sind und auch die Mentalität der Kärntner zu uns passt. Das ist eine wunderbare Basis für erfolgreiche Geschäfte“, so der Kölner Rechtsanwalt. Absolutes Highlight des diesjährigen Dialogs wird ein extra für die Unternehmer vorbereiteter Vortrag zum Thema „Teambuilding“ von 1. FC Köln-Trainer Peter Stöger.

Auch die Stadt Köln unterstützt diese außergewöhnliche Initiative der Unternehmer, so wird aus Köln Bürgermeister Hans-Werner Bartsch entsandt, der seinen Leiter der Wirtschaftsförderung, Karl-Heinz Merfeld, gleich mitbringt. Vor Ort treffen sie auf hochrangige Kärntner Politiker und Wirtschaftsvertreter.

Ein weiteres Highlight erwartet die Gäste dann am Samstag, wenn es am 2014 getauften Kölner See in Klagenfurt, dem traumhaft gelegenen Gewässer der Familie Kuscher, zum zweiten Mal zum Bootsrennen um den Großen Preis des Kölner Sees geht. Da ist Spaß garantiert und neben dem Rennen dürfen sich die Gäste kulinarisch verwöhnen lassen, denn neben frischem Früh-Kölsch, besten Rauch-Säften, Coca-Cola Produkten oder HIRTER Märzenbier werden kulinarische Highlights aus Kärnten und Köln, u. a. aus dem Hause Remagen von Mario Kotaska's kongenialen Partner Dominic Jeske, auf seine ganz spezielle Art zubereitet. Veranstaltungsmanager Jürgen Schwarz, Erfinder des 1. Kölner Abends und Inhaber der Agentur BLACK EVENTS, freut sich riesig auf das Event und die immer größere Bedeutung auch im wirtschaftlichen Bereich. „Die Resonanz ist enorm. Es sind viele geschäftliche und auch persönliche Beziehungen geknüpft worden, die nun mit viel Elan gepflegt werden“, erklärt der Event-Profi das Phänomen. „Wir freuen uns jetzt auf die siebte Auflage des 1. Kölner Abends in Kärnten und vor allem den Besuch bei Freunden.“

Unter dem Motto „Kölsch, die einzige Sprache, die man trinken kann“ werden auch in diesem Jahr unzählige Kölner und Kärntner gemeinsam feiern und vor allem die wirtschaftlichen Kontakte intensivieren.

### **Wegbeschreibung Kölner See:**

**Von Klagenfurt:** Die Feldkirchner Straße stadtauswärts. Bei der Ampel beim „Bau Max“ links Richtung Lendorf, weiter entlang der Feldkirchner Straße. Nach ca. 500 m links in die Seltenheimer Straße – zum Golfclub Klagenfurt Seltenheim. Am Klubhaus des Golfclubs vorbei und dann rechts in die Unterkröllstraße zum „Kölner See“. Das nächste Haus für das Navi ist Unterkröllstraße 28.

**Von Krumpendorf:** Von Krumpendorf die Hauptstraße Richtung Klagenfurt nehmen. In die Halleggerstraße links abbiegen Richtung Autobahn nach Wien. Dann immer geradeaus über den Hallegger Berg. Am Gasthof Stopper vorbei und vor dem Golfklubhaus links in Unterkröllstraße einbiegen. Das nächste Haus für das Navi ist Unterkröllstraße 28.

**Bei Rückfragen:** Medienprofis Köln  
Telefon: +49 172 265 52 94  
Mail: info@medienprofis-koeln.de

[www.koelnerabend.at](http://www.koelnerabend.at)

[www.blackevents.de](http://www.blackevents.de)